
7 Pièces

233 m²

Réf. 3285

1 190 000 €

St-Aygulf
Maison à vendre (83370)
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Découvrez  cette  superbe  propriété  située  à  Saint-Aygulf,  offrant  un

aperçu  mer  et  un  emplacement  idéal  à  seulement  200  mètres  des

plages.  Elle  se  compose  de  plain  pied  d'un  double  séjour  ,  d'une

cuisine séparée , trois chambres avec de salle de bain . A l'étage d'une

master lumineuse avec salle de bain , salle d'eau et w.c. En annexe un

appartement  indépendant,  idéal  pour  recevoir  ou  pour  une  location.

Avec ses espaces généreux, son confort  optimal  et  son emplacement

exceptionnel, cette propriété est un véritable havre de paix, idéale pour

une résidence principale ou secondaire. Ne laissez ...

Discover this superb property located in Saint-Aygulf, offering a glimpse of the sea

and an ideal location just 200 meters from the beaches. It consists on one level of

a double living room, a separate kitchen, three bedrooms with bathroom. Upstairs a

bright  master  with  bathroom,  shower  room  and  toilet  In  annex  an  independent

apartment, ideal for entertaining or for rental. With its generous spaces, its optimal

comfort and its exceptional location, this property is a true haven of peace, ideal for

a main or secondary residence. Don't miss this rare opportunity in the area!
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